

Der Förderverein sagt DANKE



Das alte Jahr geht zu Ende und wir möchten zurückblicken und uns erinnern, da so viel Gutes schnell selbstverständlich wird, aber nicht ist. Wir möchten auf diesem Wege nochmals DANKE sagen, an alle Mitglieder des Fördervereins unseres Kindergartens St. Joseph, die mit ihren Beiträgen und ihrer aktiven Hilfe einen wichtigen Beitrag für unsere Arbeit leisten. Aber auch den hiesigen Firmen Haver & Boecker, dem Bauverein, der VDD und der Sparkasse Oelde, die Geld an den Verein spendeten, möchten wir danken, da diese Summen es ermöglichen, daß wir viele sinnvolle und fördernde Anschaffungen tätigen konnten.

Zum Beispiel die Faßhütte auf dem Kinderspielplatz, daß für die Arbeit mit kleineren Gruppen und für die Rollenspiele der Kinder einen festen Platz gefunden hat.

Hier entsteht oftmals eine eigene Welt für die Kinder. Für das Spielen in den Gruppen wurden neue Spielsachen gekauft. Aber auch Sportmaterial wie ein Trampolin, Turnkästen, Leitern, Gymnastikstäbe, Rollbretter und vieles mehr waren Neuanschaffungen im Kindergartenjahr, um die Turnstunden abwechslungsreicher und auf die speziellen Bedürfnisse der Kinder angepaßt zu gestalten. Ohne diese Gelder wäre diese pädagogische Arbeit und das Erfahren, Erleben und Begreifen für unsere Kinder nicht so vielfältig.

Wir Wünschen allen ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr und hoffen weiterhin auf gute Zusammenarbeit.

Der Vorstand des Fördervereins und die Erzieherinnen des St. Joseph-Kindergarten